

MÉDITATION

La vie te répondra...

Sans savoir si un jour je serai heureux,
depuis que la vie m'éprouve sous le ciel bleu...

Sans savoir si je verrai le paradis,
depuis que j'imagine un monde sans ennemis...

Sans savoir si je toucherai le visage de Dieu,
celui qui sait tout mais parle peu...

Sans savoir si ma mère m'aime,
depuis les premières larmes que je sème...

Sans savoir si pour mon père, j'ai de
l'importance
que je lui ressemble dans l'absence...

Sans savoir si c'est à moi que tu penses,
que je suis l'objet de tes espérances...

Sans savoir si tu es mon meilleur ami,
que tu ne me trahirais pour une femme sans esprit...

Sans savoir si j'ai tort ou raison,
qu'il faut pardonner un maladroit dans ses intentions...

Sans savoir si je suis un homme bon,
que je suis fidèle à mon nom...

Sans savoir si un jour j'aurai la paix,
quand le devoir pourra enfin se reposer...

Fabien

hospitalisé à Ville-Évrard

